

15 años de UPTC Radio

En la conmemoración de los 15 años de UPTC Radio 104.1, las directivas de la Universidad, en cabeza del rector Alfonso López Díaz, hicieron un reconocimiento a quienes han hecho posible la programación diaria de la emisora. Más de 90 realizadores se dieron cita, en el Paraninfo, para recibir este homenaje que les entregó la FM Universitaria.



Los protagonistas de las franjas agropecuaria, económica y administración, salud, derechos humanos y ciudadanía, ciencia y tecnología, idiomas y cultura, pedagogía, infantil, programas musicales e institucionales, se mostraron satisfechos por haber contribuido al crecimiento y desarrollo de la radio universitaria, que dirige la comunicadora social Nancy Milena Buenahora Rodríguez.



La emisora además de ser la casa de los artistas boyacenses, es sitio de pasantías y prácticas de diferentes programas académicos de la Institución, que han articulado su malla curricular en diferentes áreas.

Constitución de la Red de Radio Escolar - RRE de UPTC Radio

El Rector a través de la firma de un documento, constituyó la Red de Radio Escolar – RRE, en alianza con los Colegios de Boyacá y La Presentación de Tunja, los cuales manifestaron su interés en la realización de programas radiales, con la participación de colectivos de estudiantes, bajo la dirección de sus docentes.



Grupo de Investigación de la UPTC ganador de premio nacional



El Grupo de Investigación Diseño de Investigación y Asistencia Técnica de Nuevos Materiales Avanzados, de la Escuela de Diseño Industrial, de la Facultad Seccional Duitama, fue uno de los ganadores en el Concurso Nacional Ventures, que premia el emprendimiento.

Este grupo interdisciplinar que está integrado por estudiantes y docentes de la UPTC, ocupó el segundo puesto, en la categoría infraestructura sostenible de la Corporación Ventures, que promueve la creación y crecimiento de proyectos empresariales sostenibles, con el trabajo: "material polimérico reciclado para estabilización de vías terciarias". El premio será invertido en el fortalecimiento de este proyecto de investigación.

Este proyecto y grupo contó con el apoyo de la Unidad de Emprendimiento de la Universidad.

Los Upetecitos clausuran su año escolar

En el Teatro Fausto se dieron cita los padres de familia, de los 100 niños, que este año cursaron sus grados de preescolar, en la Jardín Infantil de la UPTC. Con un colorido acto de clausura, donde hicieron homenaje a los deportistas colombianos en los Juegos Olímpicos de Río, los pequeños upetecitos mostraron sus habilidades culturales y así despidieron el año académico 2016. En esta misma ceremonia 25 estudiantes se graduaron de su primera fase académica.



boletín interno
desde la



prensa.uptc@uptc.edu.co

Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Siganos en:

Facebook: [Facebook.com/universidaduptc](https://www.facebook.com/universidaduptc)

Twitter: @universidaduptc

Instagram: [universidaduptc](https://www.instagram.com/universidaduptc)

Equipo Periodístico

Sandra P. Buitrago R.

Johanna Espitia E.

Jefe Oficina de Comunicaciones

Elsy E. Sarmiento Rincón.